

Mon âme, bénis l'Eternel et n'oublie aucun de ses bienfaits
Psaume 103

Son époux :

Jean-Michel **Bornand**

Ses enfants :

Rachel et Etienne **Küng-Bornand**

Christophe et Corinne **Bornand Huck**

Ses petits-enfants :

Fabien, Mélanie, Florian, Clément, Nicolas, Lucien

Ses beaux-frères et belles-sœurs :

Mariette et Niranjan **Pal Singh-Bornand**, avec Pascal, Miriam et Lionel, et leurs familles

† Suzanne et René **Guignard-Bornand**, avec Sophie et Gilles, et leurs familles

Ses amies et amis d'ici et de Suisse allemande,

reconnaissants de tout ce qu'ils ont vécu avec elle, vous annoncent avec tristesse le décès subit dans sa 73ème année de

Béatrice BORNAND – GLOOR

Un culte aura lieu à l'église de St-Jean-de-Cour à Lausanne le mardi 27 janvier à 14 heures.

Béatrice repose à la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, 1110 Morges En lieu et place de fleurs, merci de penser au Centre social protestant
IBAN CH09 0900 0000 1000 0252 2 ou au DM Département missionnaire
IBAN CH08 0900 0000 1000 0700 2 avec mention : en souvenir
de Béatrice Bornand.

*Jesu, geh voran
auf der Lebensbahn !
Führ uns an der Hand
bis ins Vaterland*